

毎日新聞をご愛読いただきありがとうございます



とうぶ
まいにち

10月9日(月)は新聞製作が休みのため

10日(火)の朝刊は

休ませていただきます

毎日小学生新聞 スポニチ も休ませていただきます

なお、スポニチは主要駅の売店などで販売しています

10月9日(月曜日)
2023年(令和5年)

発行元
埼玉中部毎日会第3支部
発行所
埼玉県越谷市宮前1-5-19
(毎日新聞越谷東部販売所内)
TEL 048-967-4515
FAX 048-967-4516
編集長 飯嶋英好
発行部数 50,000部
発行エリア
三郷市・草加市・八潮市
吉川市・越谷市・松伏町

★ニュース速報は、毎日新聞のニュースサイトでご覧いただけます
URL: <https://mainichi.jp/>

10月10日のテレビ・ラジオ番組欄は9日の朝刊に掲載します

毎日新聞社・毎日新聞販売所

次号11月は
12日(日)
発行予定

ポラスグループがプロデュースするイタリア料理レストラン

イタリアンレストラン **ステッラポラーレ**

「ステッラポラーレ」には教会も併設されており、レストラン・ウェディングが可能です。

平日限定
特別サービス
2,500円(税込)のランチセット(写真)を
2,000円でご提供

※「本誌切抜き」又は「携帯画像」を注文時にスタッフまでご提示下さい。(1組4名様まで)※有効期限:2023年12月19日

JR武蔵野線「越谷レイクタウン」駅より車で5分
(埼玉県草加市柿木町750-1)
◇ランチ/11時30分~15時(LO14時30分)
◇ディナー/18時~22時(LO20時30分)
◇定休日/水曜日(祝日の場合は営業、翌日休み)
※貸し切りで営業時間に変更になる場合がございます。
HPよりご確認ください。

HP
Instagram

越谷レイクタウン
草加東高校
STELLA POLARE
そうか公園
ファミリーマート

ご予約・お問い合わせは
0120-996-757

4年前の演奏風景(三郷市提供)



三郷流山橋完成記念~ジャズとグルメの祭典~

misato style 2023

10月14日(土)午後1時~9時 におどり公園

秋のひと時、本格的なジャズとグルメを楽しみませんか。三郷流山橋完成記念「misato style 2023」(市・観光協会主催)が10月14日午後1時~9時、つくばエクスプレス三郷中央駅前の「におどり公園」で開催される。小雨決行・荒天中止。市観光協会(930・7821)。

特典いっぱい! 体感すまいフェア開催中

ポラスの総合住宅展示場
0120-907-840
ADD. 埼玉県越谷市南町2-4-26

詳細はこちら

探せる・試せる「家づくりのぜんぶ」
体感すまいパーク

住まい価値創造企業
POLUS
ポラスグループ

ポラス株式会社 埼玉県越谷市南越谷1-2-1 TEL048-989-9119
宅建業免許:国土交通大臣(4)第7081号 建設業:国土交通大臣許可(特-5)第14631号(ポラテック株)

L&C 税のよろず相談所です
Life & Company Assist
税理士法人
L&Cアシスト
草加市住吉1-4-12-101
048(924)9244

EneCle エネクル
エネルギーで、快適な未来をつくる
堀川産業株式会社

ガス、でんき、灯油、リフォーム、暮らしのご相談はエネクルまで!

本社 〒340-0014 草加市住吉1-13-10
<https://www.horikawasangyo.co.jp>

「クルン」

ふらり秩父路
人気のSL運行
2023・10・09

秩父の山あいをSL(C58・363型蒸気機関車)が走り抜ける。秩父鉄道の熊谷駅から三峰口駅間の約57きを2時間40分で結んでいる。

「シュ、シュ、シュ」と白い蒸気をはき「ポッポー」と汽笛を響かせ力強く走るSL。沿線の撮影スポットには多くのSLファンがカメラを構え、雄姿を撮影。乗客も窓越しに手を振り、山里の景色を楽しみながらSLの旅を楽しんでいるようだ。

今年の運行期間は12月3日まで。土曜、日曜、祝日を中心に1日1往復の運行。熊谷駅発が



午前10時15分。帰路の三峰口駅発が午後2時5分。他の停車駅はふかや花園、寄居、長瀬、皆野、秩父、

秩父鉄道でのSL運行は1988年3月から。当初は期間中5万人以上の乗客数を数えていたが、今は減少気味になっているようだ。

秩父の山々に汽笛を響かせ走る蒸気機関車は観光秩父を今も牽引している。

これから我が家にも北風によって澄んだ汽笛の音が遠く聞こえる季節が訪れる。運行の最終日は12月3日の「秩父夜祭」当日。SLの気配が消えると秩父盆地は氷点下の本格的な冬の季節を迎える。

岡崎ひろし(元毎日新聞記者・秩父ネイチャークラブ役員)

秩父路を力強く疾走するSL



「保護ねこ」のイメージ写真=越谷商工会議所提供

ダウンロード→70円→ミルク代

越谷のみんなで子猫・子犬を助けるんだプロジェクト

越谷まるこアプリ 越谷商工会議所

越谷市の保護猫・保護犬活動をアプリから応援しようと、越谷商工会議所は10月1日、子猫子犬支援事業をスタートさせた。

地域ポイント「越谷まるこアプリ」を新たにダウン

ロードすると、70円が市に寄付され保護された子猫の1日分のミルク代になる。

目標は3000ダウンロード。ポイントで買い物できる加盟店も増やし、地域貢献の輪を広げるとしている。



第16回 協働フェスタ
アルゼンチンタンゴ 無料公演
9月9日 越谷市中央市民会館劇場

越谷市中央市民会館で9月9日に開かれた第16回協働フェスタ(越谷市・実行委共催)で一流アスリートによるアルゼンチンタンゴの無料公演があった。出演ダンサーは、アルゼンチン出身のエンリケ・モラレスさんと日本人女性のマナさんペア。バンドネオンの

情熱的なメロディーにのり、激しくもロマンあふれる踊り=写真左=に、満席の聴衆から熱烈な拍手が送られた。場内から募った舞踊体験では、舞台上で和やかなレッスン光景が繰り広げられた=写真上。越谷市民祭り(10月22日)でも公演が予定されている。

総合建設業 新築工事 リフォーム 土木工事全般

池中建設株式会社

越谷市東越谷7-141 ☎048-964-3611

<http://www.ikenakakensetsu.co.jp>

ISO9001(品質)/ISO 14001(環境)認証取得
明日の夢を創る

高元建設株式会社

代表取締役 高橋和彦

〒343-0811 埼玉県越谷市御殿町2番11号 TEL048-966-1661(代)

FAX048-962-1661 ホームページ <http://www.takamoto-cnst.co.jp/>

田舎暮らしNOW

2023・10・9

祭りは日中から行われていて、到着した夕暮れ時には、すでに大勢の人たちで祭り会場は大混雑。別府に移住して初めて知っ

8月末、一向に衰えない暑さの中、知人に誘われて、別府の夏を締め括る「べっぷ浜脇薬師祭り」へと繰り出した。祭りが行われる会場は、別府八湯の一つ浜脇温泉エリアにあり、我が住居から路線バスに乗って40分ほどの距離。JRでも自宅近くの駅から2駅先の東別府駅で降りれば辿り着くのだが、下車駅から約10分歩かなければならず、この暑さの中では流石に：と思いい、会場近くのバス停まで、1時間にはほぼ1本しか走らない、大分駅行のバスで行くことにした。

「べっぷ浜脇薬師祭り」

夜8時に始まった花魁道中には、

病に効く浜脇温泉の力と、祀られている薬師如来に感謝する江戸時代から続く伝統行事だから、昨年コロナの影響から3年ぶりに行われた。そして今年、4年ぶりに祭りの最大イベントである花魁道中が復活するということで、見に行った次第。

別府の夏を締め括る浜脇薬師祭りの団地メーソン会場▽花魁に扮した長野別府市長と介添え役の林君(右上)▽浜脇温泉(右下)



鈴木 源柱(専業主夫・フリーライター)

花魁道中は、それはそれで楽しめたが、それよりも、どうしても気になることが心を支配していた。祭り会場となった場所は、高層の市営住宅を中心に、ショッピングモールや公民館などの公共施設が整っていて、生活するには便利この上ない。しかも古くから伝わる浜脇温泉の市営浴場があり、この住宅からエレベーターで1階に降りれば、すぐに温泉に入れるのだから言うことなし。部屋から一歩出るだけで、源泉かけ流しの温泉を満喫できると考えたら、思わず引越したい!と思いい、花魁道中よりも、そっちのほうが気になって仕方ない、一夜の祭り見物だった。

この祭りは、万病に効く浜脇温泉の力と、祀られている薬師如来に感謝する江戸時代から続く伝統行事だから、昨年コロナの影響から3年ぶりに行われた。そして今年、4年ぶりに祭りの最大イベントである花魁道中が復活するということで、見に行った次第。

AEDの使用法を体験する児童NPO提供



突然死を防ごう!

啓蒙活動「迅速な胸骨圧迫とAED手配」

NPO法人 VNJさいたまPUSH (本部・松伏町)

松伏町ゆめみ野5に事務局を置くNPO法人つなぐいのちの輪：バイタルネットジャパンさいたまPUSH(代表=佐藤浩之・東京慈恵会医科大助教)。2021年12月の法人化後、各地で救命講習会を展開、注目されている。

街中で学校で職場で、いつどこで倒れるか分からない。心臓停止を「自分ごと」としてとらえ、万一の際には落ち着いて対処するのが「救命講習会」だ。

高円宮さまがスカッシュ中に倒れたり、有名なサッカー選手が練習中に急死したり。あるいは、お笑い芸人がマラソン中に倒れたり。その都度、話題になるが、実際にはまだ救急救命法への認識が低いといえる。

は、お笑い芸人がマラソン中に倒れたり。その都度、話題になるが、実際にはまだ救急救命法への認識が低いといえる。

NPOは設立後、各地の学校、公共施設、鉄道博物館(さいたま市)等で子ども~年配者までを対象に講習会を開く。他のPUSH講座を受講の子供が倒れた大人を救う例もあり、その成果は大きい。

AED設置があっても使わないケースも。『死戦期呼吸』を見抜き、救急車到着前に胸骨圧迫とAEDの使用を…。

令和5年度 9月17、18日 越谷市敬老会

コロナ禍で中止となっていた越谷市敬老会(市など主催)が4年ぶりに9月17、18の両日、サンシティ大ホールであった。地区ごとに6部に分かかれ、実施されたが、各部とも満席になる盛況ぶり。式典で、福田晃市長が「社会に永く貢献して頂き心から感謝します」と述べ、「市内に100歳以上が127人。75歳以上は人口34万4000人に対し5万人」と紹介すると、場内がどっとわいた。アトラクションの歌謡ショーでベテラン歌手の千昌夫さんが「私もそちらに座る年齢」と巧みなトークで笑わせながら「津軽平野」「とも・も・こ」を熱唱。東南アジアでも人気の「北国の春」を参加者と一緒に合唱、イベントを盛り上げた。

本郷屋斎場

草加市市民福祉葬(市民限定) 実質0円

別館1日葬(ワンデー) 家族葬 29.9万円(税込)

本館1日葬(ワンデー) 家族葬 49.9万円(税込)

きれいな街づくり

エスシーエス株式会社

代表取締役社長 野崎 友義

埼玉県草加市青柳2-19-10
TEL 048-936-1234
FAX 048-936-3344
URL <http://www.scs-kk.co.jp/>

スライドドア車 食品リサイクル車 一般廃棄物収集運搬車

続いた35℃以上の猛暑日 熱中症搬送 昨年比2倍 7、8月 越谷市消防局

今夏は酷暑という表現がピッタリな高温が続いた。越谷市消防局屋上(標高11.5m)に置いた気象観測装置によると、越谷市で最高気温が35℃以上となった猛暑日は、7月で16日・8月で14日あり、両月(62日)の半分を占めた。「異常高温」と軌を一にするように、熱中症にかかると人が続出。両月間に熱中症で搬送された人は192人に及ぶ。これは昨年同時期に比べほぼ2倍。このため、市消防局は急きょ消防隊から3人を救急隊に入れ救急車も予備車1台を加え「熱中症ソフト」でしのいだ。来年以降も高温気象の可能性があり、川津忠雄・越谷市消防署長は「熱中症予防に留意するのはもちろんですが、適正な判断で上手に救急車利用を心掛けて…」と市民に呼びかける。

市消防局によると、熱中症の搬送は5月9人、6月12人と少なかったが、猛暑日が続

く7月に入ると一気に117人と激増。8月も75人と多く、9月に移ると13人(15日現在)とやや落ち着いてきた。



猛暑日続きで出動が激増した越谷市の救急隊。写真(一部修正)は記事のイメージです。

7、8月に熱中症で救急搬送された人の年齢別内訳は、65歳以上の高齢者が107人と全体の56%を占め、続いて成人(18歳〜64歳)70人▽少年(7歳〜17歳)12人の順となった。成人といても20代〜30代は少なく、大半が50代〜60代前半だったという。高齢者の場合、室温が37℃以上あってもクーラーを使わなかったり、やや認知症傾向の例ではダウンジャケットを着こんでいる人もいたという。「クーラーが嫌い」

▽「暑くないから」。救急隊員に対し、冷房機不使用の理由をこう述べる高齢者が少なくなかった。

日別で最も多かったのが、13人を搬送した7月16日だった。この日の最高気温は、37.4℃。日曜日とあって神社の祭礼があり、神輿を担いだ成人が脱力やふらつきを訴えたり、体調を崩す少年もいた。

× × × × ×
新型コロナウイルス感染症が5類へ移行した5月8日以後も、明らかに救急隊員から見て熱中症と分かっていても「熱がある」と告げると、医療機関から受け入れを断られるケースが少な

かった。そんなとき、2〜3時間も受け入れ先を探し続け、最悪の場合は6時間も探し続けた例も。

「私の場合、行田市の医療機関に搬送した経験があります」と救急隊員のひとりも打ち明けた。

受け入れ先を打診する際、高温の路上で長時間停車するので、救急車のエアコンが故障することもしばしば。異常高温に救急車自体も悲鳴を上げた。

越谷市(1署5分署)の平常時における救急体制は、8救急隊24人・救急車8台で編成。しかし今夏は熱中症の救急搬送要請が激増。消防隊から3人を加え救急車も1台増やし、9救急隊27人・救急車9台体制で熱中症搬送に対応した。最高気温が37.4℃を記録した7月16日の場合、救急隊の出動は77件に及んだが、このうち2割余の16件(不搬送を含む)が熱中症関係だったという。

市消防局調べでは、昨年は1月〜8月末までの救急出動件数は1万1896件。しかし、今年は同時期比で1058件多い1万2954件に及ぶ。国の整備指針(10隊編成)を下回るスタッフで日夜奮闘している。

× × × × ×
「頭が痛い」「微熱がある」。最近の傾向として20代前半の若者がちょっとした体のだるさで救急車を要請する件数が増えたという。

新築工事
リフォーム一般

(有) 飯島工務店

代表 飯島輝男

〒342-0015 埼玉県吉川市中井三二一九
Tel 048-982-1409 fax 048-982-1404

「要請があれば搬送」を基本とする救急隊員は救急車で「様子を見たら」とする医療機関側と「どうにかしてほしい」との患者に挟まれ、日夜苦悩が続く。

キンモクセイ

中華製造卸と中華料理店の展開
関東一円で愛され続けて九十年!

株式会社 珍来 総本店

創業昭和三年

事務所: 〒340-0801 埼玉県八潮市八條 1512-1
TEL: 048-997-3726
URL: http://www.chinrai.co.jp

あとかぎ

スーパードラッグストアに駐車する際に、サイドミラーを閉じない車をよく見かける。

特に、大型車はいつまでかサイドミラーを開いたままだと困る。駐車スペースが狭いので、ドアがぶつからないように少ししか開けられない。

サイドミラーを閉じないと車同士の間隔が狭くなるため、

高齢者や体が不自由だったり、肥満な方は降りが大変だろうなと推察する。強風が吹く場合、こちらのドアが隣車のサイドミラーにぶつからないように、必死にドアを押さえる。傍から見ると、滑稽なシーンだ。

駐車したら、必ずサイドミラーを閉じる。ボタン一つで済むことだ。基本を習慣づけして余計なトラブルは避けたい。

編集長 飯嶋英好